



Libertad y Orden

Consulado de la República de Colombia en Boston

Boletín Consular

Marzo de 2013



VISITA DEL GOBERNADOR DE MASSACHUSETTS A COLOMBIA



Del 16 al 19 de febrero pasado se llevó a cabo la *Misión Massachusetts-Colombia Innovation Partnership*, gracias a la invitación del Consulado de Colombia en Boston y la Embajada de Colombia en Washington. La delegación encabezada por el Gobernador del Estado de Massachusetts, Deval Patrick, empresarios y altos funcionarios del Estado. El Gobernador Patrick, la Primera Dama, Diane Patrick, y su delegación, estuvieron acompañados por el Embajador de Colombia en Estados Unidos, Carlos Urrutia, y la Cónsul General en Boston, Monica Pinzón.

La agenda, cuyo objetivo era explorar oportunidades, establecer vínculos y crear posibilidades de cooperación, incluyó visitas a poblaciones en Cauca y Choco. Durante el recorrido en Cartagena, además de mostrar el destino turístico, se realizó una visita comercial a la Sociedad Portuaria.

En Bogotá el Gobernador Patrick tuvo audiencia con el Presidente de la República, Juan Manuel Santos, quien resaltó la importancia de la misión de Massachusetts, estado líder en innovación, y recordó que para el Gobierno de Colombia la innovación está identificada como una de las locomotoras más importantes del desarrollo.

El Gobernador lideró un conversatorio en la Universidad de los Andes donde mostró a Massachusetts como el estado más importante y líder en educación superior, con más de 300 centros educativos de alto nivel.



Uno de los resultados más importantes de la misión fue la firma del *Memorando de Entendimiento entre Colciencias y el Estado de Massachusetts*. Éste establece el punto de partida para lograr mayor cooperación entre las partes, en campos como biotecnología, energía, innovación en tecnología de aguas, tecnologías de la información, transporte y desarrollo urbano, salud, agricultura, ciencia aeroespacial y tecnología en seguridad.



Además de reuniones con altos funcionarios del Ministerio de Relaciones Exteriores, el Ministerio de Comercio Industria y Turismo, Proexport, Innpulsa y Colciencias, se realizaron mesas de trabajo con el sector privado en temas como Ciencia, Tecnología, Energías limpias, Innovación y Emprendimiento, con el apoyo de la ANDI y de otras importantes organizaciones.

LA GOBERNACIÓN DE MASSACHUSETTS APOYARÁ MUNICIPIOS EN COLOMBIA



El Ministerio de Defensa invitó a la delegación a realizar un recorrido por los municipios de Morales, Cauca y Carmen del Darién, Chocó. Tras la visita, que obedeció a una invitación previa a patrocinar municipios rescatados por la violencia, el Gobernador de Massachusetts se comprometió a movilizar junto con la Embajada de Estados Unidos en Colombia, proyectos piloto que permitan mejorar el bienestar y la calidad de vida de estas comunidades indígenas, afrocolombianas y campesinas. Las comunidades recibieron a la delegación en medio de banderas, presentaciones culturales y platos típicos.

Próximo sábado consular : 9 de marzo. Se entregan turnos de atención de 8 a 10 am en el primer piso del edificio.

Próxima Asesoría Jurídica en el Consulado: Viernes 15 de marzo. Horario: 10 am. a 12 m.